

会員の皆様へ

令和6年8月29日
赤塚番匠免町会
会長



夏休み朝のラジオ体操のご報告

次々に台風が近づいたり、連日のように天気急変があったり、「備え」の大切さをあらためて感じさせる日々となっております。皆様にはいかがお過ごしでしょうか。

さて、8月17日(土)から22日(木)に赤塚七丁目児童遊園で実施いたしました「夏休み朝のラジオ体操」は、連日50名以上の方々のご参加をいただき無事に終了することができました。

朝の時間に身体を動かすことで清々しい気分をスタートしたり、夏休み明けの学校や園での生活に向けて子どもたちの生活のリズムを整えたりするという朝のラジオ体操のねらいは十分に達することができたと考えております。

ここに、写真とともにご報告申し上げます。

ご参加いただいた会員の皆様、お子様方に御礼申し上げます。また、体操の音源を準備したり毎日の体操終了後に飲み物を用意したり、様々なご配慮のもとに活動していただいた青健部の皆様、並びに会場を整える作業にお手伝いをいただいた皆様にもあらためて御礼申し上げます。

来年度も実施する予定ですので、多数のご参加をいただけますようよろしくお願い申し上げます。

